



## Tras 66 hombres llega una primera Presidenta a México

**Ricardo Monreal**, a nombre de Morena, resaltó que este 1 de octubre, México tendrá su primera Presidenta, tras 66 hombres que estuvieron en ese encargo.

El coordinador del partido oficialista, recordó que fueron más dos a una la votación entre ella y Xóchitl Gálvez, por lo que es más que legítima.

Además, por vez primera la mayoría en el parlamento está confirmado por mujeres, enfatizó.

El poder reformador se lo dio a Morena el pueblo, señaló, al proponerse un cambio de régimen y de instituciones, "lo que conseguimos".

Señaló que se hizo la política social más importante del mundo, y elevaron la austeridad como política de Estado.

Un logro, enfatizó, son los cinco millones menos de personas en pobreza

Aunado a ello, aumentaron los salarios mínimos, reparto de utilidades, y aguinaldos.

También los jóvenes fueron reconocidos y apoyados, quitando el viejo lenguaje caduco que los calificaba como "ninis".

Sobre la reforma al Poder Judicial dijo que es necesario para tener mejores jueces, magistrados y ministros.

"No vamos a descansar hasta lograr el propósito y el Ejecutivo", sentenció Monreal.

Con el arribo de Claudia Sheinbaum, puntualizó, llega Sor Juana Inés, Leonora Vicario, las mujeres del 68, y otras, dijo para luego lanzar vivas a la nueva presidentita.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Tras-66-hombres-llega-una-primer-Presidenta-a-Mexico--202411049>